

## Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V.

### Die 18. Jahreshauptversammlung

Am 9. Mai kamen die Mitglieder des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg zum 18. Mal für ihre Jahreshauptversammlung zusammen, die in der Wache an der Kemmannstraße stattfand.

Routiniert und bündig leitete der Vorstand durch die Tagesordnung der Mitgliederversammlung, bei der in diesem Jahr keine Wahlen anstanden. Der Verein zählt derzeit 348 Mitglieder, die höchstwahrscheinlich allesamt hoffen, zum Jubiläum der Wehr im Jahre 2021 in einem neuen Gebäude sitzen zu können, wenn das 125-jährige Bestehen des Löschzuges begangen wird. Daher konzentriert sich der Förderverein derzeit auf eine Rücklagenbildung, durch die die Ausstattung des neuen Wehrgebäudes ergänzt werden soll. Natürlich wird aber trotzdem weiterhin in Fortbildungsmaßnahmen, Gemeinschaftsaktionen, ergänzende Schutzausrüstung, die Akquisition neuer Mitglieder und mehr investiert. Das Feuerwehrfest im vergangenen Jahr brach alle

bisherigen Umsatzrekorde, auch wenn die Kosten stetig steigen, und brachte damit knapp 50% des Jahresbudgets vom Förderverein zusammen. Zu den von dem Verein angestrebten Zielen gehören unter anderem die

Intensivierung der Kontakte zur Cronenberger Industrie, die Mitgliederwerbung, die Unterstützung der Jugend- und Ehrenabteilung sowie eine weitere Rücklagenbildung für die Ausstattung des neuen Wehrgebäudes.



Die ergänzende Schutzausrüstung ist ein elementarer Bestandteil der Fördermaßnahmen des Vereins.